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L’anno duemilanove, addì dieci, del mese di luglio, alle ore 19,00, nella saletta della 

biblioteca comunale. 
Previa notifica degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito 

il Consiglio Comunale in seduta pubblica ordinaria di prima convocazione. 
Risultano: 
 

 Presente Assente 
Scirè Francesco SI  
Mauceri Antonino  SI 
Forniciale Calogerino  SI 
Arcuri Baldo SI  
Bilello Giuseppe SI  
Castiglione Luigi SI  
Bavetta Antonio Maria SI  
Guzzo Baldassare SI  
Monteleone Girolamo  SI 
Accidenti Vincenzo SI  
Abate Pietro Francesco SI  
Migliore Antonia SI  
Triolo Baldassare SI  
Eletto Stefano  SI 
Bilello Antonino SI  

 
 
Assiste il Segretario Comunale, Dr. Giuseppe Montalbano. 
Il Sig. Dr. Francesco Scirè, nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale, assunta la 
presidenza e verificata  la presenza  del numero legale per validamente deliberare dichiara 
aperti i lavori.  

  
N.  45 del Registro 

Delibere 
 
Data 10.07.2009 

OGGETTO:  
 
                     Comunicazioni del Sindaco 



 
 
Per l’Amministrazione sono presenti il Sindaco Dr. Antonino Barrile, il Vice-Sindaco dr. A. La Rocca e 
gli Assessori dr.ssa Bavetta A., dr. Di Campo G.  e Dr. Portolano C. 
 
Sono inoltre presenti la Rag. G. Barrile, la Rag. T. Barrile, la dr.ssa M. Porcaro, l’Arch. G. Neri, la dr.ssa 
A. Bavetta ed il Revisore dei Conti. 
 
Il Sindaco rivolge un augurio di pronta guarigione al cons. Mauceri Antonino ed informa il Consiglio 
Comunale dell’avvenuto finanziamento di € 3.790.000,00 per l'area artigianale che consentirà maggiori 
possibilità di sviluppo per il paese. Ringrazia il Consiglio Comunale per avere approvato all'unanimità il 
regolamento per la concessione delle aree agli artigiani e l'ufficio tecnico per aver predisposto gli atti. 
Informa altresì, che il Presidente del COSER, che aveva comunicato di volere  lasciare la gestione della 
Casa di Riposo,  ha abbandonato siffatto proposito.   
Il cons. Abate Pietro, del gruppo di minoranza, chiede di conoscere: dove verrà collocata l’area 
artigianale, se è in sintonia con il piano regolatore, a quale percentuale ammonta il cofinanziamento  e se 
ci sono delle iniziative in corso .  
Il Sindaco risponde che verrà collocata dove si era stabilito. Che il coofinanziamento era del 2%  ma  per 
avere più possibilità di entrare si è deciso di incrementarlo al 5% e che si è in attesa di ricevere  il decreto 
per  predisporre  il bando per la progettazione esecutiva. 
Il cons. Abate Pietro, in riferimento alla gestione della Casa di Riposo, chiede se i 31.000,00 euro previsti 
in bilancio sono sufficienti per garantire le rette di chi vorrà essere ospitato e se in futuro si pensa di 
intraprendere iniziative diverse.  
Il Sindaco risponde che il  COSER ha dei debiti con l'Amministrazione Comunale e, siccome c'è un 
contratto, si dovrà rispettare la scadenza del contratto. 
Il Cons. Bavetta, Capogruppo del gruppo del “Partito Democratico“, ricorda che già due anni fa  si  era 
parlato dell'area artigianale e ci  si era domandati se era prevista, nel progetto, la costruzione dei 
capannoni. Questo  perché, quando erano stati   avvisati gli artigiani di presentare  richiesta  per avere 
assegnate le aree, erano pervenute una o due richieste proprio perché, realizzare un capannone 
industriale comporta dei costi che ogni artigiano non può affrontare. Prosegue affermando che è positivo 
fare l'urbanizzazione dell'area artigianale ma che è anche necessario avere dei finanziamenti o dei 
contributi. In riferimento al  COSER afferma  di apprendere positivamente la comunicazione  di volere 
continuare  a  gestire la Casa di Riposo perché in questo modo si continua a mantenere un servizio ai 
cittadini e fare funzionare  la struttura. 
Il Sindaco interviene nuovamente per dire  che aveva dato comunicazione al Consiglio Comunale  della  
lettera del Presidente del COSER e che  quindi ha informato il Consiglio sulla base dei  documenti 
ufficiali. Condivide la preoccupazione del cons. Bavetta, per quanto riguarda l'area artigianale, e 
chiarisce che il bando non prevedeva la costruzione dei capannoni però l'Assessore Regionale gli ha 
assicurato che ci potrebbe essere un altro bando per potere partecipare alla costruzione dei capannoni e 
rassicura che l'Amministrazione si attiverà in tal senso. 
Il cons. Triolo Baldassare, Capogruppo del gruppo di minoranza “Montevago da Vivere“, interviene per 
dire di avere  appreso positivamente la notizia data dal Sindaco in merito all'area artigianale ed esprime 
l'auspicio che possa rappresentare uno sviluppo per Montevago. 
 

 
 
 
 
 

 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto 

 

              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                 IL CONSIGLIERE ANZIANO 

                 __________________________                                                      _________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

_________________________ 

        

  

  

 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE  

         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata affissa 

all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al………………….  

         

 Dalla Residenza Municipale, lì ………………………………….  

                     

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

           ……………………………………………                          …..…………………………………………….. 
 

  

  

 CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ  

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio,  

ATTESTA 
che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 44/91, pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati: 
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1) 
 
Montevago lì ______________ 

                                                                                                                                      Il Segretario Comunale 
 
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, 

 ATTESTA 
che  la  presente deliberazione, in  applicazione  dell’art. 12,   2° comma,  della  L.R. 3-12-1991, n.44,  è  stata  dichiarata 
immediatamente esecutiva. 
 

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 


